

# A L'OUEST ! A L'OUEST !

## EMPARONS-NOUS DU SOL !

### AUX CANADIENS-FRANÇAIS.

Le Gouvernement Fédéral vient d'ouvrir aux Cultivateurs quatre millions d'acres de terre dans la partie du Sud du Manitoba et les Territoires (aux environs de la rivière Qu'Appelle, il y a trois ou quatre cents terres gratis) de première qualité, qui attendent les colons. Ces terres sont les meilleures de l'Amérique et chaque colon peut en avoir 320 acres : les premiers 160 acres gratis, le cultivateur ayant le droit de prendre 160 acres de plus de préemption. Nos Canadiens devraient prendre avantage de ces bonnes chances qui se présentent aujourd'hui. La condition des choses est favorable aux colons ; le temps de la spéculation est passé ; les spéculateurs ont trop acheté de terres, ils sont forcés de les vendre, ce qui fait l'affaire du cultivateur ; le mauvais quart d'heure du spéculateur est le bon quart d'heure du cultivateur.

Les Etats-Unis sont au début d'une crise financière et les temps vont être durs là, comme ils ont été il y a dix ans. Cela aura l'effet de forcer les journaliers Canadiens qui sont aujourd'hui aux Etats-Unis à s'en retourner dans leur pays prendre des terres ; raison de plus de faire son choix aussi tôt possible, car le premier venu aura le premier choix.